

DRAGUIGNAN

L'hommage à Bernard Çuburu à l'Ehpad du Malmont

La semaine passée, le maire de Draguignan, les élus locaux et le personnel médical ont inauguré la plaque commémorative du médecin Bernard Çuburu à l'Ehpad du Malmont, ancien hôpital de Draguignan.

Bernard Çuburu était « une figure emblématique de Draguignan », confie le maire Richard Strambio. « Il avait sous sa responsabilité les patients de l'hôpital et a soigné les familles avec ses associés durant son activité libérale. »

Ludovic Voilmy, directeur de l'hôpital a mis en place avec le personnel la démarche de nommer les lieux de l'hôpital. Ainsi, récemment « Suzanne Noel a donné son nom au hall du cen-

tre hospitalier de la Dracénie. Elle était chirurgienne et réparait les gueules cassées en temps de guerre », précise-t-il.

L'Ehpad a eu l'honneur d'accueillir la fille de Bernard Çuburu pour cette cérémonie. « C'est une belle reconnaissance pour mon père, pour ce qu'il a réalisé pendant sa carrière. Lui qui travaillait de jour comme de nuit lorsqu'il était de garde... »

Le centre hospitalier de la Dracénie honorera à l'avenir d'autres noms de figures emblématiques de la ville pour les services rendus à la collectivité.



Des espaces des bâtiments gérés par le centre hospitalier de Dracénie porteront le nom de figures emblématiques locales, comme le D^r Çuburu ici à l'Ehpad. (Photo D. B.)

D. B.